



Né(e) : 21/10/1996 Page : 1

Prélèvement fait le : 16/01/2022 à 14:52:00 Nom : Mr SAMBA ABRAHAM ABOU

Dossier N° : 34631 - 211229 / 1127

covid 19

Passport : A3129972

BIOLOGIE MOLECULAIRE

DETECTION DU CORONAVIRUS SARS -COV2 / SARS-COV2 DETECTION

Technique / Method PCR en temps réel /Real time PCR

Prélèvement / Specimen Naso-pharyngé/ Naso-pharyngeal swab

Résultat / Résult Négatif / Negatif

Target sequence : RdRp, N and E genes

NB: Une recherche négative n'exclut pas une infection par le COVID-19 débutante, la sensibilité du test dépend largement de la présence du virus dans le site de prélèvement. Toujours interpréter le résultat en fonction du contexte clinique et/ou radiologique. En cas de forte suspicion d'infection avec une recherche négative, il est recommandé de réaliser un deuxième test RT-PCR entre J2 et J7. Le maintien des mesures d'isolement et de protection du patient et de son entourage reste recommandé.

To note that:

A negative result does not exclude the COVID-19. It will be necessary to take into account the reasons for a false negative result in RT-PCR test : Poor sampling, test carried out too late after Day8 and Low viral load.

In the event of a negative result and a strong suspicion, a second RT-PCR should be carried out between Day2-Day 7 if possible. Maintaining isolation and protection measurements remains recommended.



QRCode Lien

Tunis Le : 17/01/2021

Le Biologiste

